

令和2年11月17日

保護者の皆様

小樽市立桜小学校長

水口正紀

新型コロナウイルスに関するお知らせとお願い

深秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のことと存じます。日頃より本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、北海道における新型コロナウイルス感染症の発生状況は、全道各地で新規感染者数が急増しており、児童生徒も家庭内感染を中心に増加傾向にあるほか、札幌を中心に全道各地で学校での感染事例が報告されております。現在は、いつ、誰が、感染してもおかしくないというところまで来ている状況だと思えます。

学校では、「学校の新しい生活様式」の徹底と併せ、ご家族の風邪症状の報告をいただくなど、保護者の皆様のご協力もいただきながら感染症対策に万全を期しておりますが、今後、感染者が出ることも想定しておく必要があると考えております。万が一の場合を想定・共有することにより、少しでも安心して過ごしていただけるようお願い、以下のようなご連絡をさせていただくことにしました。

つきましては、新型コロナウイルスから子どもたちの安全を守るために、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い致します。

記

桜小学校では、

第一に、感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷をゆるさず、安全を守ります！

誰もが、感染する可能性があります。誰よりも不安になり、心細い思いをするのは感染した本人でありご家族です。学校・家庭・地域の優しさで、安全を守っていきたいと思えます。

第二に、子どもたちの安全を第一に「新しい生活様式」の徹底と素早い対応に努めます！

感染予防の為に「学校の新しい生活様式」の徹底と併せ、感染者が発生した場合には、感染の拡大防止を最大の目的として、保健所・教育委員会と連携して素早い対応に努めます。

【お知らせとお願い】

学校で感染者が発生した場合には、

- ① 保健所が、感染者の行動範囲を調べ、学校内のPCR検査を受ける対象者を決定
- ② 学校は、保健所の指示に従い、PCR検査を受ける対象のご家庭へ、日時、場所、方法等ご連絡
- ③ 指定された内容でPCR検査を実施、結果については後日、学校か保健所から連絡

という流れとなっています。

尚、感染発生が判明した日時によって、以下の様に連絡方法や検査場所などが変わってきます。感染拡大防止の為に、素早い対応が必要となりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

●連絡方法～電話・安心安全メール・文書による配付

●検査日時や場所～授業日（平日）の放課後・休業日（土日など）・保健所・学校

※状況により、児童在校時間内に校内で検査を実施する必要があると保健所が判断した場合には、検査実施後の事後承諾となる可能性も想定されることを申し添えます。